

REOCÍN

## Homenaje en Caranceja a un ilustre militar histórico

ALERTA / REOCÍN

Una asociación cultural argentina realizará mañana un homenaje al coronel, Pedro Andrés García de Sobrecasa, defensor de la ciudad de Buenos Aires durante las invasiones inglesas. El acto, organizado por el Ayuntamiento de Reocín, se celebrará a las 11 horas en la Iglesia Parroquial de San Andrés, dónde se descubrirá una placa en conmemoración del ilustre militar, a cargo del alcalde de Reocín, Germán Fernández; y del presidente de la Asociación Civil y Cultural de Recreación Histórica Argentina, Rubén Horacio Rochiccioli, junto con Manual Rafael García Mansilla (uno de los descendientes de la familia del militar). El Coronel Pedro Andrés García de Sobrecasa, (Reocín, Cantabria, España, 1758-Buenos Aires, 1833), fue un militar y funcionario español de larga trayectoria en el Virreinato del Río de la Plata. Nació el 25 de abril de 1758, en el palacio de Sobrecasa de Caranceja, y fue empadronado como hidalgo en el barrio de San Esteban de 1765, 1773 y 1786. Es genearca de la familia argentina apellidada García-Mansilla. Luchó en la batalla del 5 de julio de 1807, al mando del Tercio de Cántabros Montañeses, durante las Invasiones Inglesas, venciendo en el Convento de Santo Domingo.